



Abierta la inscripción para el programa de entrenamiento cognitivo para mayores

El Ayuntamiento pondrá en marcha una nueva edición del programa "Intervención cognitiva para mayores" con el que persigue potenciar su memoria, en colaboración con la Universidad de Salamanca. El plazo para participar en el mismo ya está abierto y se prolongará hasta el 26 de junio en el Centro "Juan de la Fuente". La sesión inicial de presentación será el 21 de septiembre y se desarrollará con un programa de entrenamiento cognitivo asistido por ordenador.